

# EIN TOLLES UND UNVERGESSLICHES CHILBI-WOCHENENDE IN MÖNCHALTORF

**MÖNCHALTORF** Am vergangenen Wochenende fand das beliebte Chilbi-Wochenende in Mönchaltorf statt.

Auch in diesem Jahr konnte man während dem Chilbi-Wochenende in viele zufriedene Gesichter und leuchtende Kinderaugen sehen. Nebst den lieb gewonnenen Bahnen wie das Kinderkarussell, die Auto Scooter Bahn und die Schiessbude war in diesem Jahr auch wieder eine «Schiffli»-Schaukel mit von der Partie – ein Highlight für viele Jugendliche und auch die jung geliebten Erwachsenen.

Die stärksten Mönchaltorferinnen und Mönchaltorfer massen ihre Stärke beim Boxen, die geduldigeren versuchten mit viel Geschick und List ein Plüschtier aus der Box zu fischen. Präzision brauchte es beim Schiessstand – und so wurde mit viel Euphorie um ein möglichst grosses Plüschtier geschossen. Geschicklichkeit und auch viel Mut waren beim Harassenklettern von der Cevi gefragt. Dort galt es wie immer die letztjährigen Rekorde zu brechen!

## GROSSES ANGEBOT DANK DORFVEREINEN

Mitten im Getümmel konnte man dem Beachvolleyball-Turnier zusehen, sich das Gesicht schminken lassen oder auch ein feines Guetzli selber verzieren. Die pferdebegeisterten Kinder ritten eine Runde über das Gelände, bis sie dann nach Hause mussten. Aber auch für das kulinarische Wohl wurde bestens gesorgt. Die Mönchaltorfer Dorfvereine boten ein vielseitiges Angebot an leckeren Speisen an. Da war für jeden Geschmack etwas mit dabei. Und an der Feuerwehrbar wurde bis in die frühen Morgenstunden fröhlich gefest.

Wer als Chilbi-Besucher eine kleine Pause brauchte, schlenderte durch die Marktstände und ergaterte sich das eine oder andere Erinnerungstück. Die Mönchaltorfer Kinder verkauften und tauschten ihre Spielsachen am Kinder-Flohmarkt, der wie jedes Jahr grosse Beliebtheit genoss. Schon frühmorgens rollten die Kinder ihre «alten» Spielzeuge mit Rollkoffern oder Wägelchen Richtung Schulanlage und stellten sie dort zum Verkauf oder Tausch aus.

Nachdem am Samstag das wunderbare sommerliche Wetter



Die beliebte «Schiffli» Schaukel sorgte beim Chilbi-Wochenende in Mönchaltorf für strahlende Gesichter.



Autoscooter sorgt bei den Grossen und kleinen Besuchern gleichermaßen für Begeisterung. Fotos: PD

die Festbesucherinnen und Festbesucher noch schwitzen liess, war dann am Sonntag die meiste Zeit eine Regenjacke nötig. Aber trotz des eher trüben Regenwetters am Sonntag liessen sich die Mönchaltorferinnen und Mönchaltorfer – weder gross noch klein – das Chilbi-Erlebnis nehmen. Die Festzelte waren teilweise zum Bersten voll und überall wurde freudig gefeiert.

Die Chilbi fand das erste Mal auf der Schulanlage Rietwis statt, was das organisierende Chilbi-Team des Dorfvereins Mönchaltorf speziell herausforderte. Es hat alles gut funktioniert. Natürlich gibt es da und dort noch kleine Verbesserungsmöglichkeiten, die im nächsten Jahr mit einfließen werden.

**CORNELIA MÜLLER,**  
GEMEINDESCHREIBERIN MÖNCHALTORF

## SILBERWEIDE-FEST «LITTLE BIG FIVE»

**MÖNCHALTORF** Am nächsten Wochenende vom 14. und 15. September findet in der Naturstation Silberweide das diesjährige Silberweide-Fest zum Thema «Little Big Five» vom Greifensee statt. Es gibt an beiden Tagen Safaris mit den Rangern, am Sonntag ein Kinderkonzert von «Schorsch & Oskar», Basteln, Mosten, Kinderschminken und verschiedene Infostände von lokalen Naturschutzorganisationen. Detaillierte Infos: greifensee-stiftung.ch. REG

## CLEAN UP DAYS IN USTER

**USTER** Am Freitag, 13. September, und Samstag, 14. September, finden die nationalen Clean-Up-Days statt. In Uster beteiligen sich vor und während diesen Aktionstagen verschiedene Vereine und Firmen sowie Schulklassen daran, Littering-Abfälle einzusammeln. Interessierte können sich am morgigen Freitag den Cleanwalkers Uster anschliessen. Der Treffpunkt ist um 16 Uhr beim Holzpavillon im Stadtpark. Eine Anmeldung erfolgt unter [entsorgung@uster.ch](mailto:entsorgung@uster.ch), wobei auch eine spontane Teilnahme möglich ist. Am Samstag, 14. September, kann man das Team von McDonalds unterstützen. Treffpunkt ist um 7.45 Uhr beim McDonalds Uster. REG

## KUNSTPROJEKT IN DER KLÄRANLAGE

**USTER** Die Abwasserreinigungsanlage Junholz in Niederuster wird saniert und erweitert. Am 28. November 2021 hat die Stimmbewölkerung einen Kredit von 16 Millionen Franken für die zweite Baustufe bewilligt. Den ausgeschriebenen Wettbewerb «Kunst am Bau» hat Luc Mattenberger mit seinem Projekt «Iris» gewonnen.

Heute werden in der ARA alle Projekteingaben ausgestellt. Der Anlass beginnt um 18 Uhr mit einer Führung durch die Kläranlage. Ab 19 Uhr findet mit Luc Mattenberger, Sabine Rusterholz, der Kuratorin des Wettbewerbs und dem Betriebsleiter der ARA, Jörg Ringwald, eine Podiumsdiskussion statt. Der Präsident des Kunstvereins Uster, Robert Josef Stadler, moderiert die Diskussion. Die Veranstaltung ist kostenlos. Für die Führung um 18 Uhr ist eine Anmeldung an [kulturretariat@uster.ch](mailto:kulturretariat@uster.ch) notwendig. LCM